



kompetenz
nachhaltige
entwicklung

compétences
développement
durable

Héros Ordinaires

Travail de projet dans le cadre de la formation de „Conseiller/ère en environnement“, 2016-2017

Contexte

Le projet Héros Ordinaires, mené par l'association du même nom, a eu pour but de révéler des habitants et leurs actions citoyennes en faveur du développement durable en ville de Vevey. Nous sommes parties à la rencontre de ces Héros Ordinaires pour comprendre leur motivation et trouver le meilleur angle de diffusion permettant de rendre visible leurs actions, au moyen de portraits filmés et photographiques. Ces derniers ont été diffusés en avant-première lors d'un event, organisé conjointement avec l'Agenda21 de la ville de Vevey.

Objectifs

Rendre accessible des actions citoyennes veveysannes, inspirer positivement par le partage d'expérience et permettre la rencontre de personnes déjà en action avec celles sensibilisées mais pas encore en action.

Résultats

Réalisation de 7 portraits filmés et 8 portraits photographiques abordant 11 thématiques différentes
Organisation d'un event d'envergure dans la plus grande salle communale de Vevey



Diffusion devant 337 personnes, dont des personnalités politique et des professionnels dans l'environnement

Participation de fournisseurs locaux
pour l'apéritif dînatoire végétarien et
presque zero-waste
Couverture médias : radio, journal et
webTV

Conclusion

Le concept imaginé pour le
projet présente l'avantage
d'être reproductible dans
d'autres villes. Fort du succès
de la première édition, l'aven-
ture va se poursuivre.

Mandant

Sanu SA

Experts

Patricia Recordon
Claude-Alain Blanc

Auteurs

Association Héros Ordinaires
Sandrine Rollinet, Cinzia Sigg,
Maria Grosso et Sylvie Dupraz
FB : heros.ordinaires.suisse